



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guzmán Amat - Depósito Legal A - 9 - 1966

Año XIII - Número 633 • Elda, 12 Octubre 1966 • Precio: 3 pesetas

El horario de los Comercios

En otro lugar de este número publicamos una nota de la Federación Sindical de Comercio, que pone otra vez de actualidad, la tan debatida cuestión del horario de los establecimientos.

Parece que en los horarios que empiezan a regir en el presente mes, y en los que se marcan para el comercio en general las horas de 9 a 1 de la mañana y 3.30 a 7.30 de la tarde, se ha debido buscar la armonización de los intereses del público con la necesidad de descanso para el personal de la dependencia de los comercios. Estima mos muy humano y elogiable el que se vele por estos dependientes, procurando que su jornada laboral no resulte demasiado incómoda, en el sentido de que termine más tarde de lo que es normal en otros tipos de traba-

jos. Pero también nos parece de sumo interés el que se atienda al interés general, a la comodidad o necesidad de la mayoría, que en este caso es el público consumidor.

¿Cómo hermanar estos intereses, aparentemente contrapuestos? Pues a nuestro juicio no cabe duda de que atendiendo, en primer lugar, al interés de la mayoría y reglamentando debidamente esta actividad de dependientes mercantiles para que nadie pueda llamarse a engaño y sepa todo el mundo las características del trabajo de la misma, una de las cuales sería precisamente el terminar su trabajo más tarde que en otras profesiones, aunque, no hace falta decirle, sin superar en ningún caso la jornada legal.

Así, el dependiente sabría

antes de empezar a serlo a qué atenerse y sería muy dueño de elegir la profesión, con sus inconvenientes, o de dedicarse a otra que le resultara más cómoda o apetecible. El que se dedica a panadero, por ejemplo, ya sabe que ha de trabajar durante la noche, cuando la mayoría duerme, y ello —no cabe duda— es una gran molestia, a pesar de lo cual siguen existiendo y existirán panaderos siempre.

(Continúa en CUARTA pág.)

Más de sesenta mil pesetas produjo la colecta "Pro Biafra" en las parroquias eldenses

La tragedia que está viendo la población civil de Biafra, esa región africana sacudida por una guerra cruel en la que miles de seres humanos, especialmente ancianos, mujeres y niños, están muriendo por falta de alimentos o asistencia médica, ha calado hondo en la conciencia del mundo católico. «Cáritas» de España, recogiendo el llamamiento que Su Santidad Pablo VI ha dirigido al mundo para que acuda en auxilio del sufrido pueblo biafreño, organizó en todas las parroquias una cuestación extraordinaria para allegar fondos con dicho fin. En Elda tuvo lugar el pasado domingo esta cuestación, arrojando, por parroquias, el siguiente resultado:

Parroquia de Santa Ana, 40.002 pesetas.

Parroquia de la Inmaculada, 15.775 pesetas.

(Continúa en CUARTA pág.)

Colegio de la Sagrada Familia

Asociación de Padres de Alumnos

Esta Asociación ha celebrado una reunión en el Colegio de la Sagrada Familia, con motivo de la apertura del nuevo curso, que estuvo presidida por el P. Vicente Parra, S. J., Director del Centro.

El P. Parra expuso ampliamente lo que en sus más interesantes aspectos había sido el curso pasado y los muchos beneficios logrados en relación con el plan previsto, consiguiendo en los alumnos una mayor capacidad en el estudio y un notable espíritu de superación. Se ha apretado en las clases —dijo— porque la finalidad es hacer hombres de provecho, en el más amplio sentido de la palabra.

Con respecto a la matrícula del curso que acaba de iniciarse, podemos decir que ha llegado muy cerca de 500, con un notable incremento sobre el anterior.

También dio cuenta de haber logrado en el finado curso la filialidad del Colegio con el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Azorin», lo que permitió celebrar en el mismo Colegio los exámenes de 1.º de bachiller y para el presente se celebrarán los

de 1.º y 2.º y así sucesivamente en los venideros.

Para esta Asociación —con tinuo diciendo— ha constituido una verdadera satisfacción el feliz término de las conversaciones entabladas con la Caja de Ahorros de Novelda para que el Colegio sea una obra benéfico-social de dicha entidad, con lo que desaparece la deuda que con la misma se tenía contraída, continuando el Colegio su labor pedagógica. La citada Caja de Ahorros ha hecho un importante donativo para mejora de diversas instalaciones del Centro.

Otra interesante noticia expuesta por el P. Parra, conseguida después de mucho tiempo de conversaciones en su aspecto favorable, fue el compromiso aceptado por la empresa constructora del edificio para proceder con la máxima diligencia a efectuar todas las reparaciones de las deficiencias que se han venido observando, algunas de ellas ya realizadas, al propio tiempo que dicha empresa ha reducido notablemente la deuda que con la misma existía.

Por último hizo una am-

(Continúa en CUARTA pág.)

I Campaña Nacional de Teatro

Como ya anunciamos a nuestros lectores, los próximos días 16 y 17 de los corrientes tendrán lugar en Elda las representaciones teatrales que, dentro de la «I Campaña Nacional del Teatro», patrocina el Ministerio de Información y Turismo, y que tienen por objeto dar a conocer las mejores muestras del teatro universal por todos los lugares de España.

Entre las obras que ya dijimos formaban parte de la campaña, queremos dar a nuestros lectores una idea de dos de ellas que parece serán las que se pondrán en escena en nuestra ciudad. Se trata de «El castigo sin venganza» de Lope de Vega, y «La casa de las chivas» de Jaime Salom. Como se ve, una representación del teatro clásico de siempre y del teatro más actual de uno de nuestros más cotizados autores teatrales.

«EL CASTIGO SIN VENGANZA» es tal vez la obra de Lope de Vega que mejor conservada ha llegado hasta nosotros, fortuna que se debe.

(Continúa en CUARTA pág.)

La Guardia Civil conmemorará el Día de la Virgen del Pilar

Con motivo de celebrarse hoy, día 12 de octubre, la fiesta de la Santísima Virgen del Pilar, Patrona de España y del benemérito Cuerpo de la Guardia Civil, la Comandancia del puesto de nuestra ciudad celebrará su fiesta con una misa solemne en el templo parroquial de Santa Ana, acto que tendrá lugar a las doce de la mañana de hoy.

Una vez finalizado el santo sacrificio, las fuerzas de la Guardia Civil obsequiarán a las autoridades e invitados con un vino de honor que se servirá en una de las dependencias de la Casa Cuartel.

Tres accidentes en pocas horas el pasado sábado

En la tarde del sábado se registró gran actividad en la Casa de Socorro de la ciudad y entre la plantilla de guardias municipales, que tuvieron que actuar con inusitada intensidad, como consecuencia de los accidentes que se originaron con pocas horas de diferencia.

A las dos y media de la tarde, aproximadamente, en las mediaciones de la barriada de "Las Trescientas", fue atropellada por un automóvil doña Camelia Torralba Carpena, con do-

micilio en la calle de El Greco 1, F, de dicha barriada. La cita da señora llevaba en los brazos a una niña en el momento del accidente, que resultó ilesa, pero doña Camelia, que fue atendido en la Casa de Socorro de traumatismo craneal y otras lesiones.

Dos horas más tarde y en la carretera de Alicante, frente a los últimos bloques de San Francisco de Sales, el vehículo conducido por don Miguel Martínez Aranda, domiciliado en Capitán Cortés 5, por causas que se desconocen dio varias vueltas de campana, quedando finalmente sobre el asfalto en posición invertida, esto es, con las ruedas al aire. El conductor, su esposa y un hijo del matrimonio resultaron con contusiones de carácter leve, a pesar de lo violento y aparatoso del accidente.

El más grave accidente se registró poco después, a las 6:30 de la tarde, en el cruce de las calles Virgen de los Desamparados y Calderón de la Barca, cerca de la Plaza de Toros. En dicha hora entraron en colisión la moto "Bultaco", matrícula A-52.188, conducida por Martiniano López Cebrían, de 30 años de edad, domiciliado en Tafalera 20, de Elda, y la "Lambretta" A-81.652, que guiaba José Payá Candela, de 20 años, con domicilio en la calle de Elche, de Petrel.

Martiniano López resultó con fractura de cráneo, de carácter grave, por lo que después de atendido en la Casa de Socorro fue trasladado a un centro asistencial de Alicante. José Payá fue atendido en la misma Casa de diversas erosiones y contusiones de pronóstico reservado.

Excmo. Ayuntamiento de Elda

Convocatoria de Becas

Se han convocado tres becas por importe de CINCO MIL pesetas (5.000) cada una, para aquellas personas que inicien estudios de bachillerato.

Además otra para cursar dichos estudios en el Colegio Menor "José Antonio".

Las solicitudes se presentan en Secretaría del Ayuntamiento hasta el día nueve del actual a las catorce horas y los exámenes se realizarán el día 10 a las 9 de la mañana.

Elda, a 5 de Octubre de 1968.

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

SAEADO, DIA 12

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 8, 10, 11 y 12 de la mañana y 8 de la tarde (válida para el cumplimiento dominical).

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8 y 10 de la mañana y 8 de la tarde (válida para el cumplimiento dominical).

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 11 de la mañana y 8 de la tarde (válida para el cumplimiento dominical).

PARROQUIA DE S. FRANCISCO DE SALES.—A las 10 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 11.30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Festividad de la Virgen del Pilar. Misa propia. Credo. Prefacio de la Virgen.

DOMINGO, DIA 13

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 1.30, 9 (parro-

quial), 11 y 12.30 de la mañana y 7 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8, 9.30 (parroquial) y 11 de la mañana y 1 de la tarde.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 12 de la mañana.

PARROQUIA DE S. FRANCISCO DE SALES.—A las 9, 10.30 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 11.30 de la mañana.

ERMITA DE SAN ANTON.—A las 10 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo XIX después de Pentecostés. Misa propia. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

ROSARIO DE LA AURORA

Saldrá de la parroquia de la mañana. A la llegada al templo se oficiará la primera Misa.

PARROQUIA DE LA INMACULADA CONCEPCION. CATEQUESIS DE PRIMERA COMUNION. ACTO DE PERSEVERANCIA

Hoy sábado, día 12 del corriente mes, festividad de la Virgen del Pilar, a las 10.30 de la mañana, tendrá lugar un acto de perseverancia de todos los niños que hicieron su primera comunión en el presente año, según el siguiente programa:

- 1.—Saludo de la Parroquia.
- 2.—Renovación de las promesas del bautismo.
- 3.—Distribución de la estampa-recordatorio.
- 4.—Distribución de diplomas a los niños que más aplicación y mejor conducta han observado en cada Grupo.
- 5.—Homenaje a las catequistas.
- 6.—Despedida.

La parroquia ruega la asistencia a todos los niños y niñas interesados con la máxima puntualidad, no siendo necesario que vistan el traje de primera comunión. Igualmente extiende esta invitación a los padres de los primo-comulgantes.

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte. No abuses de tu fortaleza.

Señorita diplomada en Madrid

Da clases de Corte y Confección

Calle Reyes Católicos, 44
Teléfono 38 04 44

633

VALLE DE ELDA

Se precisa

Oficiala o Aprendiza de Peluquería.

Preferible con conocimientos de Manicura

RAZON: Gral Moscardó, 1 631/...

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS	
Viernes 4	243
Sábado 5	538
Lunes 7	602
Martes 8	835
Miércoles 9	018
Jueves 10	

Farmacias de Urgencia

Sábado, 12 D. V. Mari - Mola, 25
Domingo, 13 D. R. Rico - Colón, 19

Lunes y mart. D. P. Payá-Aranda, 19
Miérc. y juév. D. J. Pérez-Anido, 18
Viernes D. R. Rico - Colón, 19

Servicio de Urgencia de la Seguridad Social

E L D A

«Ambulatorio Ntra Sra. de la Salud». Padre Manjón, n.º 5. Teléfono 38 09 11.

Días laborales

De 5 tarde a 9 de la mañana.

Domingo y festivos:

Todo el día.

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 9 E L D A Teléfono 38 04 72

Detención de un timador

Por funcionarios del Cuerpo local de Policía ha sido detenido Manuel Romero Campo, de 48 años de edad, natural de Peñarroya, que cuenta con una nutrida ficha policiaca de detenciones en diferentes poblaciones es pañolas como estafador y timador habitual.

De la investigación efectuada se desprende que el individuo en cuestión intentó dar el timo de la estampita a una señora con la que entabló conversación en la calle. La elegida para víctima no cayó en la trampa y, una vez en el mercado de abastos, dio cuenta a un agente municipal de lo ocurrido, quien lo puso en conocimiento de la Comisaría de policía. Esta montó un servicio con dos coches patrulla y, a pesar de las escasas señas que la señora había dado, localizaron al Manuel Romero en las cercanías de la plaza de Castelar, efectuando su detención, aunque no pudo hacerse lo mismo con el compañero que habitualmente hace el papel de tonto en el archiconocido timo de la «estampita».

Es digna de elogio la diligencia con que la Policía local cortó las andanzas del timador, así como la sagacidad e integridad de la señora que no cayó, como tantas otras personas, en la trampa que se le tendía.

DE SOCIEDAD

Enlace Martínez-Pinna Igarza y Quiles García



En la iglesia de Santa Ana contrajeron el pasado sábado el sagrado vínculo del matrimonio la señorita María Ventura Quiles García y don Manuel Martínez-Pinna Igarza. Bendijo la unión el Revdo. don Eugenio Santiago Alvarez, pariente del novio y apadrinaron a los novios doña Carmen Igarza de la Serna madre del novio y el padre de la novia, don Antonio Quiles Crespo. Firmaron como testigos, por parte de ella, don Juan Orihuel, don Benjamín Belmonte, don Miguel Barcala y don Adolfo de las Heras, y por parte del novio, don Cristóbal Cano Haro, don Adolfo Martínez-Pinna, don Alvaro Martínez-Pinna Cazador y don Jaime Ivorra.

En el restaurante FICIA, muy adecuado para estos acontecimientos familiares, fue servido un espléndido «lunch» a los numerosos invitados al acto. (Foto BASILIO).

IBEREX solicita:

Contable. Encargado general de fabricación, Encargado de cortado, cortadores y almacenistas.

Dirigirse: Teléfono 380887
(Autorizado Oficina Colocación) 630/...

Se restauran

muebles de lujo y
talla en dorado
y plata.

Razón: Manuel Mondéjar
Edificio ERNES

632/...

Se traspasa

Tienda de Comestibles

Buenas condiciones

RAZÓN: Tenerife 27

Teléfono 38 20 56

633/34



Para usted, amigo de la buena música, le reservamos un soberbio regalo: Un magnífico album con 7 discos y las 9 sinfonías del gran maestro Beethoven, en versiones de las Orquestas del «Gürzenich», de Colonia y la de la Sociedad de Concursos de Viena, con sus coros, por el excepcional precio de 1.250 pesetas.

Y... no deje de leer la próxima oferta de esta casa.

Es un consejo de CASA WAGNER

629/...

VALLE DE ELDA

Se vende Nave Industrial

Instalada con agua, luz, fuerza motriz y teléfono, en zona industrial de gran porvenir.

Parada de autobuses a la puerta

Razón: Teléfono 38 21 23

633

Fábrica de Calzado necesita APRENDICES

Información en las Oficinas de Colocación
Obrera (Casa Sindical) (Ref. 407)

633

Calzados del "Cepex" en Copenhague, Londres, Chicago y Puerto Rico

En estos días se han celebrado o van a celebrarse casi simultáneamente, promociones de ventas del Centro Promotor de Exportaciones de la FICIA en Copenhague (del 3 al 9 de octubre), Londres (del 6 al 9), Chicago (del 6 al 9) y Puerto Rico (del 15 al 26).

Estas capitales, en los mercados actualmente más interesantes para el calzado español, van a recibir la oferta conjunta de industriales españoles miembros del "Cepex", de MADRID, MONOVAR, PALMA DE MALLORCA, ELCHE, PETREL, ESTELLA, ELDA, ELVETEA-ELIZONDO, ALMANSÁ, PAMPLONA, BURGOS y TORRENTE. Se exhibirán un total de 4.300 modelos en zapatos de señora, caballero y niño.

Este es, hasta la fecha, el más importante despliegue de actividades del "Cepex", en colaboración con las directrices de la Comisaría de Ferias y Promoción Comercial del Ministerio de Comercio.

Dentro de su programa para 1968, el "Cepex", en esta actividad simultánea en distintos mercados debida a la oportunidad en las fechas de oferta, actuará con el pleno de su equipo de Agentes, en un esfuerzo por superar, si cabe, el alto nivel de aceptación de los calzados españoles en aquellos mercados.

Estrújese el magín

Alaska, el 49 estado americano

La inmensa Alaska, con sus bajas temperaturas, es un buen motivo refrescante en las jornadas de verano que estamos viviendo. Pero veamos qué sabe usted de Alaska, además de que allí hace bastante frío...

1) ¿Sabe a qué nación pertenecía el territorio, antes de que los EE. UU. se lo compraran por 7.200.000 dólares en 1867?

Canadá. Inglaterra. Dinamarca. Rusia. Holanda.

2) Alaska se convirtió en el 49 Estado de la Unión en el año...

1928. 1899. 1958. 1945. 1948.

3) Anchorage, la ciudad más importante de Alaska, ha adquirido renombre universal. ¿Sabe usted gracias a qué?

Minas de oro. Fábricas de papel. Aeropuerto. Fiesta nacional de los esquimales. Por ser la única gran población lacustre.

4) El nombre de una de las más notables ciudades de Alaska es el apellido de un popular actor del cine mudo. ¿Sabría de cirnos cuál es este nombre?

Keaton. Mix. Fairbanks. Lloyd. Coogan.

5) ¿Sabría decirnos cuál de estos ríos corre por Alaska?

Lena. Yenisei. Yukón. Mackenzie. Orange.

SOLUCIONES

puerto. (4) Fairbanks. (5) Yukón.

(1) Rusia. (2) 1958. (3) Aero-

Página 3

Asociación de Padres de Alumnos

(Viene de la PRIMERA pág.)
pla exposición de los proyectos existentes para el año escolar que ha comenzado, entre otros y como más destacables, la iniciación de sesiones de cine educativo para los alumnos en las tardes de los miércoles; la creación del «Club Sagrada Familia» que acogerá a todos los alumnos actuales y a los que lo han sido, teniendo como principales actividades el deporte en distintas facetas, campamentos, salón de recreo y distracciones y sesiones de cine-fórum, educativo para los padres de los alumnos.

«Próximamente —dijo— será creada una Academia de Arte para mayores de 14 años y en ella se darán clases de dibujo, escultura, cerámica, pintura, etc., en clases de 8 a 10 de la noche».

La Escuela de Secretariado y Enseñanzas del Hogar no ha podido iniciar sus actividades, según estaba previsto, por causas de fuerza mayor ajenas al Colegio, pero no se ha abandonado la idea para ser llevada a la práctica en cuanto las dificultades presentadas hayan desaparecido.

Por último habló de la satisfacción que había supues to la primera promoción de la Escuela de Mandos Inter medios, compuesta de 40 alumnos que habían finalizado los estudios, existiendo para el nuevo curso un eleva do número de nuevas matriculas, así como para el Instituto de Idiomas Modernos que cuenta actualmente con 97 matriculados.

Finalizada la exposición de actividades y proyectos para un futuro inmediato, con la consecución de casi todos los fines propuestos al iniciarse el curso 67-68, hubo

Más de 60.000 pesetas..

(Viene de la PRIMERA pág.)

Parroquia de San Fco. de Sales, 4.207.70 pesetas.

Parroquia de S. José Obreiro, 420 pesetas.

El total recaudado en esta cuestión ha sido de pesetas 60.404.70, que han pasado a engrosar la suscripción nacional en favor de este angustiado pueblo de Biafra.

Durante todo el mes de octubre continúa abierta esta suscripción, de tan alto sentido humanitario, pudien do hacerse entrega de donativos en «Cáritas interparro quial», iglesias, Bancos y Casas de Ahorro de la localidad, para la cuenta «Cáritas Diocesana - Ayuda a Bia fra».

Nos satisface que el pueblo eldense haya puesto de manifiesto una vez más su generosidad y su solidaridad con el sufrimiento de otros seres hermanos nuestros.

algunas intervenciones de diversos padres de alumnos sobre las cuestiones planteadas. El Colegio, en lo que respecta al curso pasado y en un orden general, puede decir: misión cumplida. Que al finalizar el actual, quiera Dios podamos repetir esta frase.

«CLUB SAGRADA FAMILIA»

En uno de los salones del Colegio ha tenido lugar un simpático acto-homenaje a los jóvenes jugadores del equipo de fútbol, que en el reciente torneo de la Federación Local de Campeonatos de Fútbol conquistó brillantemente la copa y título de Campeón de Liga, asistiendo la totalidad de jugadores con su entrenador. El acto fue presidido por el Con cejal Delegado de Deportes don Lorenzo Lorenzo Lorenzo, el P. Tomás Feliu, Presidentes de la Federación Local, don José Rico Arqués y del Club, don Enrique Obrador Ibáñez.

Fue oficialmente recibida la Copa conquistada y se ofrecieron unas medallas con memorativas a los jugadores que durante el torneo más se distinguieron por su deportividad y cariño en la defensa del Club.

Finalmente fue ofrecida una merienda a los asistentes.

Su publicidad será rentable en prestigio, en efectividad, anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

Academia de Corte y Confección

calle San Crispín, 2

632/33

El horario de los Comercios

(Viene de la PRIMERA pág.)

Creemos que este es el criterio más razonable a aplicar en esta cuestión de los horarios del comercio. Elda es una ciudad industrial, cu ya gran masa de población, incluido buen porcentaje de mujeres, amas de casa, pres ta sus servicios en fábricas y talleres. Si estas personas entran a trabajar antes de que abran los comercios y terminan el trabajo casi al mismo tiempo que estos cierran, ¿cuándo van a poder realizar sus compras? No cabe duda de que en las casas donde marido y mujer

AVISO - ¡ATENCIÓN, señoras y señoritas!

Gran surtido de pelucas y postizos en el «SALON PINOS»

EL SALON DE PELUQUERIA PINOS se complace en comunicar a sus estimadas clientes y público en general que ha sido designado por la mejor firma nacional de Postizos y Pelucas, distribuidor oficial para esta plaza, por lo que estamos en condiciones de ofrecerles todos sus artículos a inmejorables precios.

Por este motivo esperamos su grata visita si usted no es cliente de nuestro Salón; pero si viene usted habitualmente a nuestra peluquería, solicite información y muy gustosamente le atenderemos y le mostraremos nuestro extenso surtido de Pelucas y Postizos.

SALON PINOS - General Monasterio, 118
Teléfono 38 05 08

627/...

I Campaña Nacional de Teatro

(Viene de la PRIMERA pág.)

be probablemente a que al día siguiente de su estreno fue prohibida y no anduvo en manos de impresores poco escrupulosos. El asunto es el mismo del «Don Carlos» de Schiller, es decir, los misteriosos acontecimientos que determinaron la desgraciada y temprana muerte del príncipe don Carlos, hijo de Felipe II. El tema explica el por qué de la prohibición a la que antes nos referíamos.

«LA CASA DE LAS CHIVAS», de Salom, es también una obra ya de carácter histórico, encajada en la última fase de la guerra civil española, y se trata de una obra sencilla dentro de su aparente complicación. Nueve personas —dos mujeres jóvenes, seis combatientes y el padre, ya viejo, de las mu chachas— se encuentran en una casa de pueblo, donde los soldados, por azares de la contienda, están alojados. La primera línea del frente está próxima. En la casa, en cada uno de sus habitantes, hay miedo, hambre, esperanzas, deseos sexuales, desesperación, bondad ocultas. Y en este ambiente desgarrado viven las nueve personas, a las que viene a sumarse otra mujer, esposa de uno de los soldados. Este es el plan

teamiento y contenido a grandes rasgos de la obra, en la que, como fácilmente se comprende, lo más importante es el estudio de los caracteres, la humanidad contenida en cada uno de los personajes.

En cuanto a los actores, hemos de hacer constar que la «Campaña Nacional de Teatro» cuenta con primerísimas figuras de nuestra escena, como cabía esperar de una empresa que persigue los más ambiciosos logros. Entre ellos citaremos a Adolfo Marsillach, Luis Prendes, Fernando Guillén, y de manera especial a Gemma Cuervo, tan celebrada y conocida por sus actuaciones en la pequeña pantalla.

Esperamos que estas representaciones de la «Primera Campaña Nacional de Teatro» en nuestra ciudad, logren ese gran éxito que obras y actores garantizan y que el esfuerzo desplegado por el Ministerio de Información y Turismo al organizar esta encomiable iniciativa de difusión popular, merezca.

En Talleres YOR todo bajo un techo.

Chapistería, pintura, inspecciones para el motor, lavado y engrases. Especialista en

OPEL - VW - PEUGEOT

ELDA (Santa Bárbara (final)

623/... (alt.)

Para su mudanza

dentro y fuera de la población diríjase a Avd. Alfonso XIII, n.º 14, teléfono 381069.

Disponemos de vehículos adecuados para mayor o menor carga, así como embalaje especial para muebles y personal especializado.

621/...

bién llevadero este pequeño sacrificio que su misma profesión les exige por el bien general.

DEMOGRAFÍA

Inscripciones realizadas en el Registro Civil de esta Ciudad:

NACIMIENTOS:

Día 17.—David, hijo de David Rico Rico y Guillian Llewelyn Cotter. Cristóbal, de Gabriel Gil Guirau y María Zárate Fernández.

Día 19.—Eva María, de José María Fernández López y María Eva González Balado. Cristóbal de José Vidal Deltell y Salud González Tomás. María del Mar, de Pedro Martínez Marín y María Gracia Ináñez Figuera.

Día 20.—Francisca Salud, de Andrés Navarro Tarraga y Mercedes Muñoz González.

Día 21.—Valentin, de José Campos Gandía e Isabel Pina Martínez.

Día 22.—María José, de Maximino García Infantes y María Basiliña Salcedo Nicolás. Ramón, de José Morán González y Herminia Escandell Martínez. Juan Luis, de Juan Morán Herrero y María Josefa Ruiz Amores. Pedro Francisco, de Pedro Campayo del Rey y Consolación Martínez López.

Día 23.—Javier, de José María Esteve Sepulcre y Angela Pérez Mas. Fernando, de Fernando Castro Soto e Isabel Felipe Pérez. Ana, de Wenceslao Garriós Samper y Elisa Amorós Pérez. Julia, de Amadeo Castillo Mañas y Julia Valera Ponce.

Día 24.—Mercedes, de José Mascarell Berná y María Salud Pérez Coronel. Bernardo, de Bernardo García Egido y Amalia Megías Tomás. José, de Cristóbal Flores Hernández y María Dolores Pertegal García. José Vicente, de Manuel Busquier Arnedo y María Salud Gras Rico.

Día 25.—Miguel Aurelio, de Tomás Verdú Valcárcel y Olvido Arroyo Calvo.

Día 26.—María del Mar, de Alfonso Rubio Giménez y Juana López Navarro.

Día 27.—Lucía, de Segundo Martínez Arenas y Efigenia García Rubio. Noemí María, de Luis Fernando Obrador Medina y María Dolores Navarro Castillo.

Día 28.—Rafael, de Rafael

Tortosa Madrigal e Isabel Oncina García.

Día 30.—Concepción, de José Poveda Pérez y Josefa Marcos García. José, de José Martínez Juan y Rosa Agulló Vives.

MATRIMONIOS:

Día 21.—Angel González Izquierdo con Consuelo Heras Lagullón (Santa Ana).

Día 22.—Jerónimo Calvo Cartagena con Elisa Vergara Revert (Santa Ana). Isidro Verdú Sánchez con Josefa Lázaro Sánchez (Sta. Ana). Constantino Moya Ortega con Angeles Martínez García (Santa Ana).

Día 23.—José García Marco, con María del Carmen Vera Espinosa (Santa Ana). Carmelo Albert Albert con Mercedes Martínez Callado (Inmaculada).

Día 27.—Francisco Sánchez Garrucho con Severiana Sáez González (Inmaculada).

Día 28.—Gonzalo García Mínguez con María Luisa Rico Bernal (Inmaculada).

DEFUNCIONES:

Día 23.—Manuela Giménez López de la Osa, de tres meses.

Día 24.—María Luisa Amat Pérez, de un mes. Lucinda Poveda Martí, de 47 años.

Día 25.—José Vicente González Mondéjar, de dos meses.

Día 26.—Mercedes Navarro Francés, de 63 años.

Día 27.—María del Carmen Pérez Bernaola, de 48 años. Asunción Albert Iniesta (85 años).

Día 30.—José María Alonso Hernández, de 73 años. Concepción Zaplana Guillén, de 64 años.

RESUMEN

Nacimientos	26
Matrimonios	8
Defunciones	9

su anuncio dura UN AÑO en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

¡¡ NUEVO !!

BABISTYL

BOUTIQUE PARA BEBES

Vea las últimas novedades en artículos para su bebé.

Colón, 28 (Edificio Colón)

ELDA

627/...

OIGA... NADA... LO QUE VD. PIDA.

Compresores Manuales - Lápices y Pistolas Aerográficas para difuminar Calzado Concesionario de «CUCAR»

Estanterías Metálicas - Casilleros para patrones Distribuidor de INDUSTRIAS MAM

Hilaturas sintéticas - APTAN Y DRIMA de Fabricoats

Lo más nuevo en apliques y remaches

Oriéntese viendo el más amplio muestrario

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 380165 y 382060 ELDA

Con 116 participantes se celebró la Tirada regional del Círculo de Cazadores de Elda

Un éxito en todos los aspectos haregistrado la Tirada aregional de Pichón a brazo que, organizada por la Sociedad de Cazadores de esta ciudad, se celebró el domingo, día 6, en el polígono de Tiro «Santo Negro». Ciento dieciséis escopetas to maron parte en la misma, procedente de Valencia, Alcoy, Alicante, Elche, Villena, Gandia, San Juan, Villajoyosa, San Vicente, Ibi, Játiva, Onil, Alcázar de San Juan, Benidorm, Bañeres, Pinoso y otras muchas poblaciones más, entre las que, naturalmente, se encontraba Elda, bien representada por un nu trido grupo de tiradores.

La tirada, patrocinada por la casa «Reptiles Ballester» de Valencia, constituyó igual mente un éxito de organización, debido a la competente labor de su Director de Tiro, don Vicente Moreno Za-

ragoza, de Valencia, bien auxiliado por los árbitros don Blas Torres, de Elda, se ñor Tudela, de Valencia, y don José Soler, de San Juan de Alicante.

Las competiciones se realizaron en dos canchas, resultando igualados a diez pájaros sin cero, don Salvador Enguix, de Valencia; don José Bartual Gómez, de Benifayó; don José Burquet, de Valencia, don Luis Pau, de Elda y don Manuel Soler, de San Juan de Alicante. Tras un reñido desempate, resultó vencedor único, al pájaro diez, don Salvador Enguix, siguiéndose don José Bartual y los demás señores indicados en la misma colocación ya citada.

Con nueve pájaros de diez quedaron don José Soler, de San Juan; don Manuel Tomás, de Alicante; don Manuel Folch, de Burjasot; don Julián Sempere, de Bañeres; don Vicente García, de San Vicente; don Antonio Gujarrro, de San Vicente; don Alfredo Llopis, de Alicante; don José Portaña, de Valencia; don Felipe Reig, de Villena; don Carlos Mayor, de Alcoy; don Vicente Pastor, de San Vicente; don Juan Pastor, de San Vicente; don Valeriano Pascual, de Valencia; don José Martínez Miró, de Elda; don Francisco Pérez, de Pinoso; haciendo un total de dieciséis tiradores con nueve pájaros, todos los cuales al igual que los primeros, han recibido copas y trofeos de gran valor.

El primer tirador local clafificado don Luis Pau, con diez de diez, quedando en cuarto lugar de la general; seguido de don José Martínez Rico, con nueve y Blas Torres y Ramón Callado, con ocho.

EL RECAUDADOR,



Centro Excursionista ELDENSE

ACTIVIDAD EXCURSIONISTA

El pasado domingo fueron muchos los miembros del Centro que asistieron al Campamento que en la Ermita de Cati organizó el Centro Excursionista de Petrel. Coincidiendo con dicho campamento, se puntuó en la cumbre del Despeñador del Portell, de 1.249 metros de altitud, valedera para el Concurso provincial, que organiza en el presente año la Sección de Montaña del C. E. E. Esta cumbre fue propuesta

por el Centro Excursionista Pertelense, habiendo participado en la ascensión y campamento unos 150 montañeros procedentes de los centros excursionistas de Alicante, Elche, Alcoy, Cocentaina, Crevillente, Petrel y Elda. Es digna de destacar esta afluencia de montañeros, en representación de todos los centros constituidos en la provincia, coincidiendo en el mismo día y lugar para realizar esta ascensión.

El final del Concurso provincial de Cumbres será el día 1 de diciembre, con la subida a la Replana de la Fuente del Lobo, de 1.223 metros, cumbre propuesta por Elda, efectuándose en la misma jornada la entrega de premios y trofeos a los mejores clasificados en dicho Concurso.

Su anuncio siempre al día en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

SE VENDEN

- PARCELAS junto a Peter Rives.
- Una CASA DE CAMPO con 1.000 m.² frente al Club de Campo.
- Un PISO en Edificio Colón (esquina).

Razón Gran Avenida, 13

Teléfono 38 02 83

626/38

Se necesita

SEÑORA para acompañar a dos personas imposibilitadas.

Razón: Librería Vidal

calle Generalísimo

630/...

CURSO NOCTURNO DE Inglés y Francés

A partir del 1.º de Octubre
Profesora especializada

Inscripciones: C/ Costa Rica, 4
1.º izq. (San Francisco de Sales).

ADORNOS... MODA

ELDA • VILLENA • ZARAGOZA
381697-380038 • c/ Ritas, 84 • 33 33 46

Florjes especiales para Cortador y...

Adornos - Adornos - Adornos

MUCHISIMOS ADORNOS

607/58

MARCHA REGIONAL EN GANDIA

Para asistir a la Marcha Regional que se celebra en Gandía hoy sábado y mañana domingo, el Centro Excursionista Eldense ha organizado una excursión en autocar, debiendo todos los interesados en participar en dicha Marcha pasar por Secretaría para efectuar su inscripción.

Agradecimiento

Doña Carmen Alonso, viuda de Bañón, nos ruega ha gamos constar públicamente su sincero agradecimiento hacia todas aquellas personas que, con motivo del accidente de tráfico sufrido recientemente por su hija María Luisa Bañón Alonso, se han interesado por la salud de la misma.

Aprovecha al mismo tiempo esta oportunidad para participarles que el estado de María Luisa es satisfactorio, esperando se halle completamente repuesta en breve plazo.

Restaurante FICIA

Abierto todo el año

(RECINTO FERIAL)

Hoy, viernes y mañana, sábado

A las 10 de la noche

GRAN CENA BAILE

Reserva de mesas: Teléfono 38-10-61

Servicio de Cafetería - Bar

Antonio Gades actuó nuevamente en la Scala de Milán

En el prestigioso escenario de la Scala de Milán ha tenido lugar hace unos días una temporada de ballet, a lo largo de la cual se han puesto en escena varias de las más conocidas y destacadas obras del género. Entre ellas, «El lago de los cisnes», «La bella durmiente del bosque» y el «Capricho Español». En esta última obra participa como primer bailarín nuestro paisano Antonio Gades, que junto a la primera bailarina Elettra Morini, de fama mundial, interpreta los distintos motivos folklóricos españoles de la conocida obra de Rimsky-Korsakof.

No es esta la primera vez que el gran bailarín español y eldense pisa las tablas del teatro tradicionalmente considerado como el primero del mundo en lo que a ópera y ballet se refiere, hasta el punto de considerarse consagración de un artista su actuación en dicho escenario. En esta ocasión hemos de destacar, sin embargo, que la temporada de ballet a la que venimos haciendo referencia constituye un verdadero acontecimiento artístico en Italia, puesto que para tomar parte en el mismo se contratan a las primerísimas

figuras del ballet internacional, como lo demuestra el programa de este año, en el que junto a nuestro paisano Gades figuran los nombres de Nureyev, Fascilla, etc.

Casi resulta ocioso decir que la actuación de nuestro admirado paisano constituyó un resonante éxito, cosechando el aplauso unánime del exigente y entendido público de la Scala.

Su tranquilidad...

Asegurándose en

D.A.P.A.

Teléfono 38 22 14

Edificio ERNES

593/...

Venta de Pisos

Edificio próxima terminación Av. Reina Victoria, esquina a la Avenida de las Acacias.

Informes: Teléfono 380433

619/...

5) Eldense, 3 - Cartagena, 2

GOLES:

Melenchón, Mercadé, Botella, Sornichero y Sanjuán lograron los goles.

ARETRO:

Sr. Cárceles. Muy mal.

ALINEACIONES:

CARTAGENA: Porras; Arango II, Santos, Carmelo; Gandía, Cervantes; Añil, Sornichero, Bogado, Arango I y Melenchón.

ELDENSE: Sánchez - Roldán (1); Estrela (2), Echevarría (0), Poceiro (1); Luiche (1), Román (2); Beato (0); Sanjuán (0), Chuli (1), Botella (2), Mercadé (0).

INCIDENCIAS:

Tarde apacible, bastante público y muchos seguidores

de Cartagena. Fue pitado un penalti al Eldense, que Melenchón convirtió en gol. El público protestó contra el arbitraje que descaradamente favoreció al equipo visitante.

JUICIO CRITICO:

El partido se jugó con mucho nervio, y de poder a poder. La abundancia de goles, dio la nota de emoción continua, a la vez, del incierto resultado. Los errores de planteamiento por ambas partes, ayudaban al nerviosismo general. El público se enfadó con los jugadores Eldenses, por su pobre juego y menos disposición al no rendir como se debiera. La falta de artillería cartagenera evitó un disgusto mayor a esta sufrida afición.

Resultados y clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO VI

ELDENSE, 3; Cartagena, 2
Benidorm, 0; Real Jaén, 2
Tomelloso, 3; Paiporta, 1
Aguilas, 2; Ilturgi, 0
Orihuela, 1; Imperial, 0

Hércules, 2; Albacete, 2
Sueca, 2; Manchego, 1
Linares, 4; Valdepeñas, 2
La Unión, 2; Gandía 1
At. C. Sotelo, 0; Novelda, 1

	J	C	E	P	F	C	P	PR
1 Real Jaén	5	4	0	1	9	3	8	+ 4
2 Hércules	5	3	2	0	12	5	8	+ 2
3 ELDENSE	5	2	3	0	8	4	7	+ 1
4 Gandía	5	3	0	2	10	5	6	+ 2
5 Sueca	5	3	0	2	7	4	6	= 0
6 Albacete	5	1	4	0	8	7	6	+ 2
7 Linares	5	2	2	1	9	8	6	= 0
8 Orihuela	5	3	0	2	7	8	6	= 0
9 Novelda	5	2	2	1	4	6	6	+ 2
10 La Unión	5	2	1	2	7	6	5	- 1
11 Benidorm	5	2	1	2	6	7	5	- 1
12 Cartagena	5	2	1	2	5	6	5	+ 1
13 Valdepeñas	5	2	0	3	6	7	4	= 0
14 Ilturgi	5	2	0	3	6	7	4	= 0
15 Manchego	5	1	2	2	3	5	4	= 0
16 Aguilas	5	1	1	3	5	7	3	- 3
17 At. Calvo Sotelo	5	1	1	3	5	7	3	- 3
18 Tomelloso	5	1	1	3	4	6	3	- 3
19 Imperial	5	1	1	3	4	8	3	- 1
20 Paiporta	5	1	0	4	7	14	2	- 2

AJEDREZ: El torneo de clasificación del Club «Ruy López»

En fecha próxima va a comenzar el Torneo de Clasificación social de este Club, que tuvo que ser aplazado anteriormente.

Se jugará en dos fases sucesivas: la primera por el sistema de eliminatorias, hasta clasificar a ocho jugadores. La segunda fase será por puntos (sistema Liga) entre estos ocho jugadores. Habrá tres premios para los tres primeros clasificados.

Las inscripciones pueden efectuarse en el Bar Negresco a partir de hoy sábado y hasta el 20 del corriente mes. El torneo comenzará el día 27, y oportunamente se dará a conocer el orden de las partidas, que se publicará en este semanario.

TELEVISOR AE 48T 235A

TELEVISOR AE 59T 335A

- Belleza de líneas
- Automatismo total
- Imagen perfecta

ENCHUFA EL

ASKAR

RADIOTELEVISION Y AFEITADORA

ANTONIO SIRVENT SIRVENT
distribuidor oficial: Cervantes, nº9 Elda (Alicante)

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías

ACUDA A

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncese de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 36 09 61

Se vende Piso

en Avda. Madrid, 67, 4.º (Frontera)

Razón: Mismas señas letra B

627/...

Peluquería PINOS

precisa APRENDIZAS de 14 a 16 años. Para toda la semana o viernes y sábado.

627/...

BASILIO

¿Sabía Vd. que...?

EUMIG ha lanzado al mercado su **PROYECTOR SONORO** para **DOS PASOS: 8 y Super 8**

Restaurante FICIA

Abierto todo el año (Recinto ferial)

- Bodas
- Banquetes
- Bautizos, etc.

Célebrenlos en sus maravillosos locales

Teléfono 38 10 61

Todos los comercios - Todas las Industrias - Todas las profesiones, figuran en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL



Se ganó al Cartagena y se le ganó bien. Y eso que ellos contaban con la ayuda del árbitro que fue su mejor elemento. Pero, ¡qué elemento, señores!

—0—

El Eldense falló más que un motor desajustado y con la biela «partida». Y aun así se ganó. Menos mal.

—0—

A todo esto la afición con la sangre más negra que el vestido de una viuda.

—0—

Todos culpábamos a Echevarría. Pero yo pregunto: Un poquito más adelante, o sea en las otras líneas, ¿no había más Echevarrias?

—0—

Se dice que no hubo línea de medios. Yo pregunto: ¿Es que Román no ocupó el puesto de Poceiro, que marcó toda la tarde y por todo el campo a Añil, que por cier-

to es un extremo que... ya que los pescáramos aquí?

—0—

Luiche miró más a la defensa eldense que los contrarios. Y es que el mal también era mayor. De forma que cumplió.

—0—

El Tope ha organizado otro partido benéfico. Se celebrará en Elda el día 26 de octubre, o sea el último sábado de mes. Es cosa de ir al campo o sacar la entrada, y además propagar esta obra tan cristiana.

—0—

Y no olvidéis que mañana hay partido en Elda. Las pro mesas del fútbol de Elda, que nos harán pasar una gran tarde y admirar a los que tarde o temprano deberán figurar en la plantilla del Eldense. Por derecho propio.

—0—

Muchas bajas tiene Millán. No obstante, en Jaén está la oportunidad de lograr una gran baza, y contentar a la afición que, pese a la buena clasificación, está descontenta, y deseosa de aplaudir a su equipo como lo siente y quiere. A ver si de Jaén viene esa victoria, y esa fama que dan los grandes lances. A por los positivos, o... nos vamos a quedar muy detrás.

BALONMANO

El Pizarro se desplaza a Sabadell

Mañana comienza la temporada 1938-39 en la División de Honor de balonmano, de porte que cuenta en nuestra ciudad con gran número de equipos, practicantes y aficionados y en la que desde hace años figura brillantemente el Pizarro F. de J.

El calendario ha deparado a los muchachos de Julián una primera salida al siempre difícil campo del Sabadell, en el que no obstante la natural falta de acoplamiento de principios de temporada se espera obtener un resultado satisfactorio para nuestros colores.

El Eldense mañana

Viaja el Eldense a Jaén, líder del grupo. ¿Que es un partido difícil? Sí señores, muy difícil. Pero allí hay algo más que ganar un partido. Está la ocasión de complacer a la afición, y de ganar dos puntos para casa, y quitarles a ellos otros dos. Que

son cuatro valiosísimos puntos, y la oportunidad de encarnarnos en los primeros lugares, a la vez que tomar moral para lo sucesivo. Muy importante es este partido. Las lesiones han mercedado al equipo, pero se puede puntuar en Jaén, quizá más difícil que en casa de un colista. Aunque de perder tampoco se puede acusar al equipo local.

Entrena Paquirrini. Como porteros tiene a Pérez Domínguez (Atlético de Ceuta) Polaco (Castellón) y Sosa (Adra). Defensas: Santana (Ceuta), Ojeda, Pla (Játiva), González (Córdoba), Delgado; Medios: Tomares (Calvo Sotelo), Reina, Alvaréz y José Antonio. Y delanteros. M. Cuesta (Córdoba) Aceiro (Torrelavega) Ramón (Almería) Benitez (Huelva) Miguelín (Córdoba) Ginesin, Lirón, Blanco. Maño, y León.

Industrial Frigorífica del Sureste

Exposición permanente de artículos de su fabricación y distribución.

Cámaras Frigoríficas
Artículos para Cafeterías, etc.

Servicio técnico especializado y de asesoramiento.

OFICINAS Y EXPOSICION:

Avenida de Chapí, 13

Delegado en esta zona:

ARTURO CAÑIZARES MARTINEZ

604/...



PETREL CELEBRA BRILLANTEMENTE LAS FIESTAS DE SU PATRONA.— Con un tiempo espléndido, Petrel ha celebrado con gran animación las fiestas en honor de su excelsa Patrona la Virgen del Remedio. A lo largo de los días de fiesta, se han sucedido en apretado programa los actos religiosos, deportivos, culturales y sociales. Las funciones religiosas han sido seguidas con gran devoción por el pueblo petrelense, constituyendo la Gran Salve cantada de la noche de la «Alborada», las solemnes visperas, la Misa cantada con sermón y finalmente la brillante procesión de la Virgen, el

núcleo espiritual de los festejos. La procesión estuvo presidida por el alcalde de Petrel, don Pedro Herrero Herrero, junto con don Antonio Porta Vera, alcalde de Elda, que ostentaba la representación del presidente de la Diputación provincial.

El próximo jueves se celebrará el «Día de los Caídos» según ya es tradición en nuestra Villa. Se dirá un funeral en el templo parroquial y se celebrará un acto patriótico ante la Cruz que perpetúa la memoria de estos petrelenses mártires.

DEPORTES.—Mañana nos visita el Rayo Ibense, esperando que nuestro equipo consiga la victoria necesaria para devolver los ánimos a toda la afición. Todos los aficionados petrelenses deben acudir como un solo hombre al campo para constituir el «jugador número 12» del equipo petrelense.—Luis VERA POVEDA.

MARIFRANS

Centro de Fisioterapia

CURAS DE ADELGAZAMIENTO Y REUMATISMO

SAUNA FINLANDESA

Rayos infrarrojos y ultravioletas

Masaje - Correa - Fisic - Relax - Onda corta

DIPLOMADA

PAQUITA VISEDO JOVER

BAJO DIRECCION MÉDICA

(Sólo mujeres)

Calle Cervantes, 3

PETREL

Compra y alquiler de máquinas de picar y aparar

La reparación de su MAQUINA confíela a

CASA JUANITO

Servicio a domicilio y en taller
Piezas de importación - Rapidez

Teléfonos 38 973 y 382077

Fray Luis de Granada, 12
ELDA

Para sección cortado se necesitan:

DOS CORTADORES DE MAQUINA, UN APRENDIZ O APRENDIZA PARA MAQUINA DE NUMERAR Y TIMBRAR.

Razón: Oficina de Colección (Ref. 101).

Para sus productos, un mercado de 100.000 personas anunciándose en el ANUARIO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE ELDA Y PETREL

CINE

Guerra a la italiana

Nacionalidad: Italiana. Director: Luigi Scattini. Interpretes: Franco Franchi, Ciccio Ingrassia, Buster Keaton.

Parodia bélica de un episodio imaginado de la segunda guerra mundial. Sucede la trama en mayo de 1943, en el norte de Africa. Son sus protagonistas dos marineros norteamericanos, comprometidos en una sucesión de simplísimas hazañas, de las que salen siempre ilesos y victoriosos.

La mujer indomable

Nacionalidad: Italo - norteamericana. Director: Franco Zeffirelli. Interpretes: Elizabeth Taylor, Richard Burton, Cyril Cusack.

La aventura amorosa de la irascible Catalina, mujer que luego se vuelve dulce y sumisa por amor a su marido, el simpático Petruccio, es lo de menos en un asunto que guarda en todo instante el ritmo y lozanía propios de la farsa. Lo que destaca en esta nueva versión de la obra de Shakespeare «La doma de la brava» es que el director, buen conocedor de todo su teatro, ha reconstruido fielmente la época del siglo XVI y ha sabido captar la psicología de los personajes, que dan vida a un juego ligero, plasmado en

imágenes de extraordinario valor plástico.

Super-7 llama al Cairo

Nacionalidad: Italo - francesa. Director: Umberto Lenzi. Interpretes: Roger Brown, Fabianne Dali, Massimo Sestaro.

Otra película de espionaje, cuya acción se desarrolla en El Cairo, Locarno y Roma. De nuevo nos encontramos con un agente, esta vez «Super-7», al que se le encomienda la misión especial de rescatar la única muestra de un mineral más importante que el uranio, que fue robada en Liverpool y sacada de Inglaterra en el objetivo de una cámara tomavistas. Hay abundancia de muertes y peleas, dentro de un ritmo de gran dinamismo.

Restaurante FICIA

Abierto todo el año
(Recinto ferial)

- Bodas
- Banquetes
- Bautizos, etc.

Celebrelas en sus maravillosos locales

Teléfono 38 10 61

TEATRO CASTELAR

I Campaña Nacional de Teatro
Patrocinada por el Ministerio de Información y Turismo

Lunes, 14 de octubre

CARA DE PLATA

de don Ramón del Valle Inclán

MARTES, 15 DE OCTUBRE

La casa de las chivas

de Jaime Salom

Salón - Terraza FLORIDA

Empresa: DUTRA - AMAT

Sábado, tarde y noche, por primera vez en Elda el gran conjunto

Micky y Los Tonys Y SU ORQUESTA

Domingo, 7 tarde el

Conjunto "Los Extraños"

Reserva de mesas llamando a los teléfonos 38 21 23 y 38 22 20

GLORIA

Gran programa con el estreno en eastmancolor

SOLOS LOS DOS

por Marisol y Sebastián Palomo Linares

El mundo bajo el terror

en cinemascope

TOLERADO MENORES

Cine CANTO

Emocionante estreno

Super 7 llama a El Cairo

en technicolor - Roger Brown

El diamante más grande del mundo

por Richard Harrison

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Aguado

Sábado:

El Séptimo de Caballería
El secreto de las esmeraldas
La familia y uno más

Domingo:

Millie, una chica moderna
La pasión de los fuertes
Héroes a la fuerza

TOLERADO MENORES

CAPRI

Tres grandes películas en technicolor

Super 7 llama a El Cairo

El diamante más grande del mundo

Cuatro tios de Texas

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Coliseo

Divertido estreno en cinemascope y color

ESTE CURA

por Antonio Cariza

Un tigre en la red

Vittorio Gassman y Ann Margret

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Ideal y Alcázar

Gran programa doble, con el estreno en cinemascope y color

La mujer indomable

Liz Taylor y Richard Burton

Agente 003, Operación Atlántida

en cinemascope y color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Cervantes

Dos grandes estrenos

Guerra a la italiana

en cinemascope y color

El asalto de los apaches

por Stewart Granger
en cinemascope y color

TOLERADO MENORES

Castelar

Gran programa doble, con el estreno

Héroes a la fuerza

en cinemascope y color

La familia y uno más

TOLERADO MENORES

REX

CLIMATIZADO

GOYA

SABADO - UNICO DIA

SENSACIONAL ESTRENO

El más valiente entre mil

Technicolor - Charlton Heston

RASPUTIN

Cinemascope - Eastmancolor - Christopher Leo

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GOYA

Domingo - Unico día - Estreno

Esclavos del pecado

Technicolor - Jane Fonda

Chantaje para un torero

por El Cordobés

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

LIS

Sábado - Unico día - 3 películas!

Pájaro mañanero

Norman Wisdom - Color

La Revoltosa

Eastmancolor

La juventud se impone

TOLERADO MENORES

REGIO (Petrel)

Sábado - Estreno

Funeral en Berlín

Cinemascope - Color

Chantaje para un torero

por El Cordobés

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REGIO (Petrel)

Domingo - Estreno

Esclavos del pecado

Technicolor - Jane Fonda

RASPUTIN

Cinemascope - Eastmancolor

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Próxima actuación de Pedrito Rico en el Japón después de sus éxitos en México

Todos nuestros lectores habrán visto —estamos seguros de ello— la actuación de nuestro querido paisano Pedrito Rico en las cámaras de la Televisión Española el pasado domingo por la tarde, en el espacio "Musical 68". Pedrito interpretó dos creaciones suyas con el inimitable estilo que le ha dado tantos éxitos y la simpatía de América entera. En la breve charla sostenida con el presentador, Pedrito Rico aludió a su actual campaña en Méjico, en la que participa, como representación de España, en una a modo de Olimpiada Cultural, como resonancia de la gigantesca olimpiada deportiva que se inaugura hoy, Día de la Hispanidad.

Efectivamente, nuestro paisano ha estado actuando con gran éxito en el Teatro "Insurgentes", el más importante de la capital de México, con su espectáculo "Romería Española 68", del cual es la principal figura y de cuya actuación hemos leído elogiosos comentarios en la prensa mejicana. Después de un mes de actuación en el citado teatro, Pedrito ha volado a España para actuar ante las cámaras de TVE, como hemos dicho, regresando a Méjico seguidamente para hacer su debut en Acapulco del 8 al 13 del actual. Después de actuar en la famosa ciudad turística, se presentará en Miami —donde ya es conocido y admirado— y en Chicago, permaneciendo en esta gira norteamericana durante un mes. Después debutará, el 24 de noviembre, en Tokio, con un contrato de larga duración por tierras japonesas, donde el arte español es altamente apreciado.

Pedrito, que siempre tiene presentes a su Elda y a su España, tiene el propósito de dedicar el verano del próximo año a hacer unas "Galas" en España, volviendo a presentarse ante el público eldense después de cuatro años desde su última actuación.

Desde México, el artista envía un cariñoso recuerdo a todos sus paisanos y amigos, sintiéndose muy honrado por haberle cabido el honor de representar a España en la Olimpiada cultural que ha tenido el acierto de organizar México, paralela a la gran justa deportiva que hoy comienza.

¡¡CAMINE SEGURO POR EL MUNDO!!



¿CONOCE VD. UNO DE LOS DOS IDIOMAS UNIVERSALES?

Inglés - Francés

«Pour pratiquer un métier intéressant il est nécessaire de parler au moins deux langues».

«To practice an interesting job its necessary to speak at least two languages».

Si conoce alguno de ellos, perfecciónelo. Si no es así, inicie su estudio. Clases especiales para Bachiller y también para menores, de 8 a 13 años.

INICIACION DE LOS CURSOS: 14 de Octubre

INFORMACION: Colón, 21-2., días laborables de 8 a 10, excepto sábado

CENTRO DE IDIOMAS CLUB

Este Centro ha sido totalmente dotado de nuevo y moderno material

Accidente en el puente de Santa Bárbara

En el puente de Santa Bárbara, kilómetro 371.700 de la carretera general de Madrid-Alicante, ocurrió un accidente de circulación en el que resultó herido grave, con fractura de la clavícula y otras lesiones, el conductor de uno de los vehículos. An-

tonio Alarcón Cano, de 35 años de edad, con domicilio en la calle Reyes Católicos 7, de nuestra ciudad. Su esposa, doña Josefina Martínez Navarro, y un hijo del matrimonio, Antonio Alarcón Martínez, de 7 años de edad, que le acompañaban, sufrieron heridas leves, salvo complicaciones, siendo asistidos todos ellos en la Casa de Socorro de Elda.

El accidente, según las noticias recibidas, ocurrió al ser adelantada la furgoneta en la que viajaban los accidentados por un camión en el citado puente. Al ver el vehículo pesado que venía otro camión en sentido contrario se cerró demasiado pronto, cortando el paso al vehículo ligero, que chocó contra la valla protectora, sufriendo graves daños el vehículo y lesionándose sus ocupantes como queda dicho.

El camión, causante, al paecer, del accidente, prosiguió su camino sin detenerse a ver qué había ocurrido, por lo que a la hora de redactar estas líneas está siendo buscado por la Guardia Civil.

El equipo de atestados de la Guardia Civil instruyó de oportunas diligencias.

Un rasgo heroico del Vespa Club de Elda

El pasado domingo —como todos los de este verano— salió el Vespa Club de domingo excursión, del campeonato social. El lugar era las Cuevas de Canalobre, y cuando regresaban, a su paso por Jijona, encontraron a una mujer que, a grandes gritos, pedía socorro, por haberse declarado un incendio en la fábrica de turrones «El Lobo». Eran la 1.20 de la mañana. Los excursionistas penetraron en la factoría, ya envuelta por una gran humareda, y se lanzaron a apagar el fuego, sin pensar en los peligros que podían ocasionarse al estallar los bidones de material inflamable almacenados, así como por la proximidad de un transformador de alto voltaje. En tierra unos y en el tejado otros, comenzó la penosa tarea. Unos pequeños cubos y una manguera aún más pequeña, así como unos insuficientes extintores, eran los medios con que contaban. No obstante, se hicieron con el fuego, el cual, cuando acudieron los bomberos de Alcoy, ya estaba no sólo dominado, sino apagado en su casi totalidad. Esto se consi-

guió a costa de denodados esfuerzos y jugándose la vida. Resultó lesionado el Vespaista Fernando Núñez, que se comportó como un héroe. También resultaron heridos o afectados Joaquín Juan Díaz y Antonio González, junto con otros varios más, que han tenido que guardar cama varios días, a causa de las quemaduras, y síntomas de asfixia. Es de destacar a Fernando Núñez, que, en vista de que nadie le ayudaba, corrió con su Vespa por las calles de la ciudad, sin respetar semáforos ni direcciones prohibidas, llegando al Ayuntamiento, donde expuso el caso y logró refuerzos. Se podrían citar muchísimos casos de heroísmo, cosa que no nos extraña dado el carácter de estos deportistas; pero si diremos que no es verdad que fueran los bomberos los que apagaron el incendio, sino los VESPISTAS ELDENSES a los que felicitamos muy de corazón y exponemos su caso como ejemplo. Al Vespa Club, nuestra más sincera enhorabuena por el valor cívico de sus hombres.

VALLE
DE
ELDA

Redacción y Administración
Moscardé, 1 - 1.º
Teléfono 380212

Impreso en Duor, de Duah, Serra y G.º
Alfonso el Babío, 39 - Alicante

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

	España	Extranj. (E)
Un semestre	75.—	100.—
Un año	150.—	200.—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por antepago, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.